



# JUSTIFICADOS POR LA FE EN LA JUSTICIA DE CRISTO

---

UNA SERIE DE PRÉDICAS  
DEL LIBRO DE ROMANOS



# COMPÓRTENSE DE UNA MANERA DIGNA DEL EVANGELIO DE CRISTO

Romanos 13:3-7



# ROMANOS 13:3-7 (NBLA)

3 Porque los gobernantes no son motivo de temor para los de buena conducta, sino para el que hace el mal. ¿Deseas, pues, no temer a la autoridad? Haz lo bueno y tendrás elogios de ella, 4 pues es para ti un ministro de Dios para bien. Pero si haces lo malo, teme. Porque no en vano lleva la espada, pues es ministro de Dios, un vengador que castiga al que practica lo malo. 5 Por tanto, es necesario someterse, no solo por razón del castigo, sino también por causa de la conciencia. 6 Pues por esto también ustedes pagan impuestos, porque los gobernantes son servidores de Dios, dedicados precisamente a esto. 7 Paguen a todos lo que deban: al que impuesto, impuesto; al que tributo, tributo; al que temor, temor; al que honor, honor.

***Debemos orar más.  
Debemos aplicar más el evangelio.***



# 1 TIMOTEO 2: 2-4(NBLA)

Llamado a la oración

2 Exhorto, pues, ante todo que se hagan plegarias, oraciones, peticiones y acciones de gracias por todos los hombres, 2 por los reyes y por todos los que están en autoridad, para que podamos vivir una vida tranquila y sosegada con toda piedad y dignidad. 3 Porque esto es bueno y agradable delante de Dios nuestro Salvador, 4 el cual quiere que todos los hombres sean salvos y vengan al pleno conocimiento de la verdad.





*Dios ordena a las autoridades que promuevan la Justicia.*

*Dios ordena a las autoridades que promuevan el orden.*





**1**

**Debemos orar para que las autoridades sirvan al Señor como deben hacerlo.**





**2**

**Debemos orar para que las autoridades velen por el cumplimiento de las leyes.**





**3**

**Debemos orar para que las autoridades sean inquebrantables en el cumplimiento de la ley.**





*El evangelio es el medio principal  
para lidiar con los problemas de la  
sociedad.*





*El evangelio puede influir para la aplicación de leyes justas.*



# ROMANOS 2:14-15 (NBLA)

14 Porque cuando los gentiles, que no tienen la ley, cumplen por instinto los dictados de la ley, ellos, no teniendo la ley, son una ley para sí mismos. 15 Porque muestran la obra de la ley escrita en sus corazones, su conciencia dando testimonio, y sus pensamientos acusándolos unas veces y otras defendiéndolos.





**4**

**Deberíamos orar más para que lo bueno sea promovido.**



# DEUTERONOMIO 19:13-21 (NBLA)

13 No tendrás piedad de él; sino que limpiarás de Israel la sangre del inocente, para que te vaya bien.

Ley de límites y de testigos

14 »No moverás los linderos de tu prójimo, fijados por los antepasados, en la herencia que recibirás en la tierra que el Señor tu Dios te da en posesión.

15 »No se levantará un solo testigo contra un hombre por cualquier iniquidad o por cualquier pecado que haya cometido[c]. El caso será confirmado por el testimonio de dos o tres testigos.



# DEUTERONOMIO 19:13-21 (NBLA)

16 Si un testigo falso se levanta contra un hombre para acusarlo de transgresión, 17 los dos litigantes se presentarán delante del Señor, delante de los sacerdotes y de los jueces que haya en esos días. 18 Y los jueces investigarán minuciosamente; y si el testigo es un testigo falso y ha acusado a su hermano falsamente, 19 entonces ustedes le harán a él lo que él intentaba hacer a su hermano. Así quitarás el mal de en medio de ti. 20 Los demás oirán y temerán, y nunca más volverán a hacer una maldad semejante en medio de ti. 21 No tendrás piedad: vida por vida, ojo por ojo, diente por diente, mano por mano, pie por pie.





**5**

**Oremos para que las autoridades  
ejerzan su autoridad rápidamente,  
justamente y correctamente.**



# 1 PEDRO 2:11- 17 (NBLA)

11 Amados, les ruego como a extranjeros y peregrinos, que se abstengan de las pasiones carnales que combaten contra el alma.

12 Mantengan entre los gentiles una conducta irreprochable, a fin de que en aquello que les calumnian como malhechores, ellos, por razón de las buenas obras de ustedes, al considerarlas, glorifiquen a Dios en el día de la visitación. 13 Sométanse, por causa del Señor, a toda institución humana, ya sea al rey como autoridad, 14 o a los gobernadores como enviados por él para castigo de los malhechores y alabanza de los que hacen el bien.



# 1 PEDRO 2:11- 17 (NBLA)

15 Porque esta es la voluntad de Dios: que haciendo bien, ustedes hagan enmudecer la ignorancia de los hombres insensatos.

16 Anden como libres, pero no usen la libertad como pretexto para la maldad, sino empléenla como siervos de Dios. 17 Honren a todos, amen a los hermanos, teman a Dios, honren al rey.



# NEHEMÍAS 5:4 (NBLA)

4 También había otros que decían: «Hemos pedido dinero prestado para el impuesto del rey sobre nuestros campos y nuestras viñas.



# ESDRAS 4:13 (NBLA)

13 Sepa también el rey, que si esa ciudad es reedificada y las murallas terminadas, ellos no pagarán tributo, ni impuesto, ni peaje, lo cual perjudicará los ingresos de los reyes.





**6**

**Debemos orar para que se usen  
sabiamente nuestros impuestos.**



# GÉNESIS 41:34 (NBLA)

34 Decida Faraón nombrar inspectores sobre el país y exija un quinto de la producción de la tierra de Egipto en los siete años de abundancia.



# MALAQUÍAS 3:8 (NBLA)

»¿Robará el hombre a Dios? Pues ustedes me están robando. Pero dicen: “¿En qué te hemos robado?”. En los diezmos y en las ofrendas.



# LEVÍTICO 27:10 (NBLA)

10 "Así pues, todo el diezmo de la tierra, de la semilla de la tierra o del fruto del árbol, es del Señor; es cosa consagrada al Señor.





*Bajo la ley judía, habían tres diferentes tipos de diezmos:*

*El primer diezmo era para apoyar a los levitas. (Números 18:21-24 )*

*El segundo diezmo del festival. (Deuteronomio 14:22-27)*

*El diezmo de caridad/Pobres (Deuteronomio 14:28-29)*

# LEVÍTICO 19:9-10 (NBLA)

9 "Cuando siegues la cosecha de tu tierra, no segarás hasta los últimos rincones de tu campo, ni espigarás el sobrante de tu cosecha. 10 Tampoco rebuscarás tu viña, ni recogerás el fruto caído de tu viña; lo dejarás para el pobre y para el extranjero. Yo soy el Señor su Dios.



# ÉXODO 23:10-11 (NBLA)

10 »Seis años sembrarás tu tierra y recogerás su producto; 11 pero el séptimo año la dejarás descansar, sin cultivar, para que coman los pobres de tu pueblo, y de lo que ellos dejen, coman los animales del campo. Lo mismo harás con tu viña y con tu olivar.



# MATEO 16:21 (NBLA)

21 Desde entonces Jesucristo comenzó a declarar a Sus discípulos que debía ir a Jerusalén y sufrir muchas cosas de parte de los ancianos, de los principales sacerdotes y de los escribas, y ser muerto, y resucitar al tercer día.



# MATEO 17: 24-27 (NBLA)

24 Cuando llegaron a Capernaúm, se acercaron a Pedro los que cobraban las dos dracmas del impuesto del templo y dijeron: «¿No paga su maestro el impuesto del templo?». 25 «Sí», contestó\* Pedro. Y cuando él llegó a casa, Jesús se le anticipó, diciendo: «¿Qué te parece, Simón? ¿De quiénes cobran tributos o impuestos los reyes de la tierra, de sus hijos o de los extraños?». 26 «De los extraños», respondió Pedro. «Entonces los hijos están exentos», le dijo Jesús. 27 «Sin embargo, para que no los escandalicemos, ve al mar, echa el anzuelo, y toma el primer pez que salga; y cuando le abras la boca hallarás un siclo; tómallo y dáselo por ti y por Mí».





# Aplicación

*Compórtense de una manera digna del evangelio de Cristo. Como iglesia debemos ser conocidos principalmente por la predicación del evangelio. Eso no significa que no tengamos claras nuestras obligaciones civiles.*

*(Orar por los gobernantes, Respetar y honrar a las autoridades, pagar impuestos, Predicar el evangelio)*

**Filipenses 1:27**